

# 群 峰

学校教育目標  
生気に満ちた姿勢で  
物事にあたり  
互いに励まし高め合う生徒  
令和3年9月29日(水)

## KAMI-FES 2021 開催迫る

これまで、新型コロナウイルス感染防止のために延期した運動会を、昨年度同様学習発表会と抱き合わせて“KAMI-FES 2021”として開催することとしました。開催期日は10月2日(土)、当日までの残り日数が少なくなっていく中、特別時間割も始まり、取組は本格化しています。

開催案内でもお知らせしていますが、当日は午前中が体育部門(9:20~11:30)、午後が文化部門(13:00~14:50)の開催となります。

### 体育部門について

体育部門はグラウンドで行われます(雨天時は体育館)。紅白2チームによる対抗戦です。競技種目は、

- ・紅白エール
- ・ラジオ体操
- ・100m徒競走
- ・ムカデ競走
- ・縄跳び
- ・紅白リレー
- ・全校ダンス



の7種目となります。

各チームともにどのようにしたら満足できる結果になるか、毎日の取組で、練習と作戦会議をしながら頭を悩ませています。当日やってみないと結果は分かりませんが、いずれにしても戦いが今から楽しみです。

### 文化部門について

文化部門は体育館で行われます。

取組内容は、

- ・学年発表
- ・組団合唱
- ・教科展

の3部門となります。



学年発表は各学年毎に趣向を凝らしたもので、当日はどのような発表になるのか、発表担当の味付けが楽しみです。また、合唱は、他では見られない発表となりそうですので、当日が大変楽しみです。

いつも、生徒に話していますが、結果が全てではありません。勝っても負けてもその結果にたどり着くプロセスが大事です。その結果が出るまでにどのような目標を持ち、その目標に向かってどのような努力をしたかによって、結果の受け止め方が違ってくると思いますし、その努力が人を成長させるのだと考えています。全校生徒が、このKAMI-FESへの取組を通して、達成感や成就感を得て、大きく成長していくことを期待しています。(お手数ですが、当日の弁当持参についてご配慮願います。)

## 全十勝秋季大会終了



9月19日(日)、全十勝秋季ソフトテニス大会が行われ、1年生の1ペアが参加しました。結果は次の通りです。※紙面の関係でバドミントン、英語暗唱大会の結果は次号でご紹介します。

### 《ソフトテニス女子個人戦》

#### ●ダブルス

[1回戦] Y・K 4-0 H・K (音更中)

[2回戦] Y・K 0-4 M・Y (川西中)

## コミュニティ・スクール

一昨年から芽室町でコミュニティ・スクール(学校運営協議会制度のこと、以下CS)が始まりました。CSとは、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図るための有効な仕組みで、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めることができる制度です。主な役割として、

- ・校長が作成する学校運営の基本方針を承認する
- ・学校運営に関する意見を教育委員会又は校長に述べるができる
- ・教職員の任用に関して、教育委員会規則に定める事項について、教育委員会に意見を述べることができる

の3つがあります。現在はコロナ禍で学校運営協議会を開催できないため、7月に学校運営についての書面会議を行いました。今後、状況を見ながら協議会を開催する予定です。詳細はその都度お知らせいたしますが、別紙もご覧の上、CSについて改めてご理解いただきますようお願いいたします。

## 10月の予定

2日(土)	KAMI-FES(学校祭)
4日(月)	振替休業
5日(火)	生徒会活動日
6日(水)	英語IBM実施
7日(木)	移動文庫
8日(金)	第2回英検 通知表家庭通知
11日(月)	職員会議
14日(木)	3年生学力テスト総合B
15日(金)	町内意見発表大会
16日(土)	全道1年生座大会予選(テニス)
18日(月)	3年生教育相談
23日(土)	全十勝秋季バド(団体)
24日(日)	全十勝秋季バド(個人)
25日(月)	草の根教育実習開始
29日(金)	草の根教育実習終了
30日(土)	全日停電(学校) 十勝教育を考える集い